

Obligationen

**Obligationenhandel sieht
UBS-Pfandbriefaktion positiv**

(Reuters) An der Schweizer Obligationenbörse ist am Montag die geplante Transaktion der Grossbank UBS im Zentrum des Interesses gestanden. UBS hinterlegt für ein Darlehen erstklassige Schweizer Hypotheken bei der Pfandbriefbank, die sich im Wege einer Privatplacierung bei der Zürcher Kantonalbank, den Raiffeisenbanken und der Postfinance refinanziert. Ermöglicht wurde die Transaktion durch die Schweizerische Nationalbank (SNB). Anleihen der Pfandbriefinstitute laufen wegen ihrer Qualität meist sehr gut. Damit habe sich die UBS eine weitere Quelle der Liquidität erschlossen, hiess es am Markt, dadurch sollte auch der Interbankenmarkt wieder ins Laufen kommen. Im Übrigen verlief das Geschäft in der wegen der Weihnachtsfeiertage verkürzten Woche in sehr ruhigen Bahnen. Der März-Conf notierte zum Schluss 24 Basispunkte höher bei 131,70%. Der Umsatz betrug 334 Kontrakte.

Weitere Marktberichte Seite 30 und 31